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Ata de reunião ordinária nº 427 realizada as quatorze horas (14h00min) do dia vinte e cinco de 1 
setembro de dois mil e vinte e quatro no Plenário da Câmara Municipal de Várzea Paulista e a 2 
Audiência Pública, onde serão discutidos e debatidos os relatórios referentes ao Segundo 3 
Quadrimestre de 2024 da Unidade Gestora Municipal de Saúde do Município, com a presença 4 
dos seguintes conselheiros:  Vânia Marques, Elinalda M. Martins Hugi, Mirete Braga P. 5 
Mesquita, Jane AP. Freitas, Bárbara Michele Gasques Casanti, Ana Paula de Carvalho, 6 
Alexandra Andretta, Silvana Renata Lopes, Mírian Cristina dos Santos Lima, Maria de Lurdes 7 
Phillipus, Neiva Sartorato de Resende, Carmen Silvia Assunção Silva, Jacinta J. Matos, 8 
Terezinha de Carvalho Silva, Maria Inês de Souza, Eronildes Francisco dos Santos. Presentes 9 
também a esta reunião os gestores dos serviços de saúde: Alessandro Rogerio 10 
Banzato,Paola Fernanda B. Mendes, Aline Maria de Melo Camargo, Vivânea R. da Silva, 11 
Mirian Domingas Santos, Fabiana Alencar,  Élide Vizzoto, Cláudia M D Fontes, , Felippe M. 12 
Vaz, Sandro Talavera, Inez Alvarenga, Luzinete D S do Carmo, Andreia Erika Szabo dos 13 
Santos,  Sara Araujo de Lima, Zenilde  Caine, Sonia Maria Santos Pereira, Sandra Cristina 14 
Silvestrine, Esaú Araújo de Lima, Eder Lucio Carmanini, André Luiz Purgato, Kleber Salvador 15 
Zechin, José Donizeti Dias, Marli Bizzi, Maria Inês Mazali Narucevicius, Dulcilene Vieira 16 
Souza, Vanessa Cruz de Oliveira Costa. Também presente representando a Câmara 17 
Legislativa esteve o Sr. Vereador Elton Vargas da Silva. Iniciando a Audiência Pública e 427ª 18 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, a Presidente do Conselho, em exercício, 19 
sra. Ana Paula abriu a reunião saudando os presentes e agradecendo pela presença de 20 
todos, na sequência ela chama Coordenadora de Finanças e conselheira Vânia Marques para 21 
a APRESENTAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 2º QUADRIMESTRE DE 2024: a 22 
Coordenadora de Finanças e Conselheira Vânia Marques, inicia a apresentação da Prestação 23 
de Contas do 2º Quadrimestre de 2024.  Na apresentação das contas é apresentado os slides 24 
iniciando pelos recebimentos da saúde no 2º quadrimestre ( Maio, Junho, Julho e Agosto) 25 
sendo eles : R$ 28.436.242,82 recebidos como  Recursos Municipais oriundos dos impostos 26 
recebidos pelos cofres da Prefeitura, dos quais a saúde tem  direito a no mínimo 15%; 27 
valores recebidos do Ministério da Saúde (SUS Federal), para: Vigilância em Saúde; Piso de 28 
Atenção Básica; Média e Alta Complexidade, Assistência Farmacêutica e Investimentos, num 29 
total de R$ 7.760.483,21 recursos recebidos do Estado: Piso de Atenção Básica, Dose Certa, 30 
PDICG, num total de: R$ 1.243.889,03 e ainda Emenda Individual Estadual de R$100.000,00 31 
do Deputado Jorge Caruso. Recurso de Aplicação, ou seja, rendimentos de aplicação no valor 32 
de R$ 173.954,12 a soma de todos estes valores totalizou R$ 37.714.569,18. A soma dos 33 
valores recebidos no 2º quadrimestre de 2024 somado ao saldo do quadrimestre anterior, 34 
a Unidade Gestora Municipal de Saúde teve R$ 43.526.785,84 para ser aplicado em saúde 35 
no 1º quadrimestre de 2024. Após explicar cada recurso, passou a demonstrar onde foram 36 
investidos. Material de Consumo R$ 2.144.239,63, Serviços de terceiros R$ 14.374.384,72, 37 
Equipamentos e Materiais Permanentes R$ 375.052,89, Obras e Instalações R$ 38 
12.444.774,09, Sentenças Judiciais R$ 43.085,49 e Folha de Pagamentos R$ 12.866.051,09.  39 
A totalização dos investimentos em Saúde do 2º quadrimestre 2024 foi de R$ 42.247.587,91. 40 
Após demonstrar onde foram investidos os recursos recebidos, passou a abrir cada conta 41 
para que o pleno pudesse acompanhar a utilização dos recursos. Em seguida demonstrou o 42 
slide onde se verifica o valor de cada imposto municipal recebido no quadrimestre, do tipo: 43 
IPTU; ITBI, IMPOSTO DE RENDA; ISSQN, MULTAS E JUROS DE MORA DE IMPOSTOS, 44 
RECEITA E DIÍVIDA ATIVA DE IMPOSTOS. Totalizando o valor totalizando R$ 45 
116.524.153,38. Deste montante a saúde tem que aplicar no mínimo 15%. Mas ao fazermos 46 
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as contas do que foi investido neste quadrimestre no valor de R$ 42.247.587,91, subtraindo 47 
os valores dos recursos vinculados: Federais e Estaduais no valor total de R$ 13.807.047,08, 48 
foram investidos em saúde com recursos próprios, o valor de R$ 28.440.540,83, valor este 49 
que representa 40,01% dos recursos próprios, ou seja 25% a mais do que preconiza a 50 
Emenda Constitucional 29 que é de no mínimo 15%. Demonstrando o Índice de Aplicação 51 
dos recursos, temos que: ao dividirmos o valor dos recursos próprios investidos em saúde 52 
por quatro meses chegamos ao resultado de aplicação mensal em média R$ 53 
10.561.896,97/MÊS, dividindo o valor investido no mês pelo número de habitantes do 54 
município (115.771) encontramos o valor aplicado em saúde por habitante R$ 91,22/POR 55 
HAB /MÊS. Após a apresentação do Investimento em saúde no 2ºquadrimestre 2024 é dado 56 
espaço para as perguntas e esclarecimentos. Dirimido todas as dúvidas a srta. Vânia volta a 57 
palavra para a Presidente Ana, a presidente então agrade a conselheira Vania pela belíssima 58 
apresentação, e chama a conselheira e gestora executiva Sra Barbara Michele para fazer a 59 
leitura do relatório mensal dos atendimentos da saúde, ao termino da leitura pergunta se 60 
há alguma dúvida, a conselheira Neiva levanta sua mão e solicita a palavra, a mesma indaga 61 
que os valores apresentados quanto ao tempo de espera no atendimento da UPA não condiz 62 
com a realidade e solicita que seja informado das próximas vezes não somente o tempo de 63 
espera da triagem e do atendimento médico, mas sim que seja informado também o tempo 64 
medico dos pacientes na instituição, o gestor Sr. Marcelo, se manifesta dizendo que este 65 
tipo de relatório, é relativo, pois pacientes, vão para observação, ficam aguardando exames, 66 
são internados e isso elevaria um tempo de espera no indicador, que também não consiz 67 
com a realidade, mas se colocou a disposição e informou que ira estudar uma forma de 68 
apresentar estes dados aos senhores conselheiros, Sra Barabara passa a palavra novamente 69 
para a presidente, que faz a leitura das respostas da roda de conversa de 11 de setembro 70 
2024, após a leitura, às 16:15 horas, a Presidente agradece novamente a presença de todos, 71 
e dá por encerrada a Audiência Pública e 427ª Reunião Ordinária do Comus. E eu Mirete 72 
Braga P. Mesquita, lavrei esta ata. DEMAIS ACRESCIMOS APÓS A 74 LINHA EXCETO LISTA DE 73 
ASSINATURAS, PERDEM SEU TEOR E EFEITO. 74 


